



Las Farc han violado en tres ocasiones el cese el fuego: Cerac

NACIONAL

06/03/2015



Foto archivo



Por: RCN La Radio

Según el Centro de Recursos para el Análisis de Conflictos, Cerac, durante los 75 días de cese el fuego unilateral de las Farc, el grupo guerrillero habría cometido tres acciones ofensivas violatorias.

Se trataría de dos hostigamientos contra la fuerza pública y un atentado contra la población civil, hechos que se habrían presentado en los departamentos de Cauca, Nariño y Putumayo. El Cerac además destacó que ninguno de estos hechos ha dejado víctimas mortales.

Asimismo indicó que en el mismo periodo se identificaron 27 eventos con presunta participación de las Farc, sin embargo, hasta el momento no se ha logrado su verificación por parte de las autoridades.

Estas serían 12 acciones unilaterales contra la fuerza pública, 9 más contra la población civil, además de 16 combates contra la fuerza pública, en donde no se ha podido establecer quién habría iniciado el enfrentamiento.

En los anteriores episodios el Cerac indicó que el saldo fue de tres civiles, tres integrantes del ejército y 10 guerrilleros muertos. El reporte de heridos fue de 2 integrantes del Ejército, 6 policías, 1 integrante de la fuerza aérea y 4 guerrilleros.

Finalmente, según el Cerac, dichas situaciones se registraron en zonas de alta presencia de las Farc y el ELN.

En los últimos 5 años Cerac ha registrado 526 hechos violentos atribuidos al ELN

PUBLICIDAD

El orgullo de un país lo cuentan las historias del bienestar de su gente

WIGILADO Supersalud
SALUDVIDA
Te cuida

LAS NOTICIAS DE SU REGIÓN

Seleccione una región aquí

DEPORTES

MÁS DESTACADAS

MÁS RECIENTES

- Colombia consiguió sus primeros tres puntos en el Sudamericano Sub-17
- Falcao no jugó en la eliminación del Manchester ante el Arsenal por cuartos de FA Cup
- Falcao suplente y Ospina por fuera en duelo entre Manchester y Arsenal

PUBLICIDAD

TALENTO PARA PRODUCIR IMÁGENES ES LO QUE HAY.

MEGAVIDEOS
ESTOS SI SON LEGALES.

La Mejor

ÚLTIMAS NOTICIAS 09:10 am

Entretenimiento

Esta noche llega a Nuestra Tele "Sala de Urgencias"



De igual forma el Centro de Recursos para el Análisis de Conflictos, Cerac, aseguró que durante los cinco años de Gobierno del presidente Juan Manuel Santos ha aumentado de manera considerable la acción ofensiva de la guerrilla del ELN.

Según el Cerac, se habla de un total de 526 eventos violentos, siendo el año 2014 el del repunte más alto con un total de 194 episodios entre acciones unilaterales y combates con la fuerza pública.

La última acción violenta habría ocurrido esta semana en el departamento de Antioquía, se trataría de un secuestro y el asesinato de tres civiles, se resalta además el desplazamiento de 655 civiles como consecuencia de combates en el Bajo Baudó, Chocó.

La extorsión, el secuestro, los hostigamientos y los ataques a las infraestructuras minero-energéticas, son según el Cerac los principales hechos cometidos por el ELN, indica que en los últimos 4 años se han cometido cerca de 30 secuestros por año, todos atribuidos a este grupo guerrillero.

Respecto a las zonas de país que más serían atacadas por el ELN el Centro de Recursos para el Análisis de Conflictos destacó los Llanos Orientales, el Magdalena Medio, Bolívar, Santander, Risaralda, Chocó y el Pacífico.

El Cerac califica como prioritario iniciar un proceso de negociación formal entre el ELN y el Gobierno Nacional, de lo contrario sería un "riesgo para la construcción de la paz territorial", teniendo en cuenta que posiblemente el ELN compara espacios y acciones dejadas por las Farc, entre ellas destacó el narcotráfico.

El Cerac aseguró que el ELN ha manifestado intenciones de iniciar un proceso de paz con el Gobierno, sin embargo dos situaciones específicas serían un tropiezo para empezar dicha negociación, en primer lugar continuar secuestrando y en segundo lugar, atentar contra la población civil.

Por ejemplo, la eventual responsabilidad en los últimos atentados ocurridos en Bogotá, según el Cerac, se debe recordar que el propio General Rodolfo Palomino afirmó que no se descartaba la hipótesis de que el presunto responsable fuera el ELN.

 Me gusta 12  Twittear 130  Share

CONTENIDO RELACIONADO

 En los últimos 5 años Cerac ha registrado 526 hechos violentos atribuidos al ELN

 Farc cumplen cese el fuego, ELN y Clan Úsuga se reactivan: Cerac

TAGS

Liliana Pinzón

MÁS DE NACIONAL



Fundador del Partido del Tomate tendrá puesto en el Gobierno



Fundador del Partido del Tomate tendrá puesto en el Gobierno



Hasta \$86 millones financiará el Gobierno con el programa 'Mi Casa Ya': MinVivienda



'Becerro' era el principal narcotraficante del noroccidente del país: Comandante FF.MM.

RECOMENDADOS DEL EDITOR

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

ZONA BLOGS



Enblogate con **La Doce**
Águilas sin nido

MÁS DE ESTE BLOG



Cortoletraje
Crónica: Familiares esperan a geólogos secuestrado por ELN

MÁS DE ESTE BLOG



El Blog de la Directora
Sobre una frase

MÁS DE ESTE BLOG

PUBLICIDAD

PUBLICIDAD

SERVICIOS



PUBLICIDAD